



SDF

Georg-Otto Fuchs  
Telefon: 09072 997-3592  
georgotto.fuchs@sdfgroup.de

*Lauingen, 07. Juli 2016*

DEUTZ-FAHR ARENA in 4 Punkten:

- Neues Kundenzentrum in Lauingen
- 38.000 m<sup>3</sup> umbauter Raum, 3.800 m<sup>2</sup> Gebäudegrundfläche
- Neues Museum, neue Ausstellungshalle, Cateringbereich, Kino und Schulungsräume
- Über 10.000 Besucher und 3.000 Händlerschulungen pro Jahr

**Neues Kundenzentrum.**

## **DEUTZ-FAHR ARENA. Der nächste Schritt in die Zukunft „Made in Germany“.**

Nachdem das neue Traktorenwerk in Lauingen an der Donau nahezu fertig gestellt ist, macht der SDF Konzern gleich den zweiten Schritt in Richtung Zukunft. Auf einer Grundfläche von 3.800 m<sup>2</sup> entsteht direkt gegenüber dem neuen Montagewerk ein hochmodernes Besucher- und Schulungszentrum, die neue DEUTZ-FAHR ARENA.

Der gesamte Komplex umfasst einen umbauten Raum von 38.000 m<sup>3</sup>. Das doppelstöckige Gebäude beinhaltet den Traktorenshowroom, das DEUTZ-FAHR Museum, Kino, Shop, Konferenz- und Schulungsräume. Darüber hinaus ist eine großzügige Teststrecke in Planung. Hier können die Besucher die High-Tech Traktoren „Made in Germany“ in Zukunft ausführlich kennenlernen und direkt erleben.

„Das optische Erscheinungsbild der DEUTZ-FAHR ARENA passt sich 100% an das des neuen Traktorenwerkes an. Beide Gebäudekomplexe repräsentieren jetzt den DEUTZ-FAHR Markenkern ‚High-Tech Made in Germany‘ in exzellenter Weise“ freut sich Rainer Morgenstern, Sprecher der DEUTZ-FAHR Geschäftsleitung Deutschland. „Darüber hinaus eröffnet uns die neue Infrastruktur, Präsentations- und Konferenztechnik sowie die Gastronomie viele neue Möglichkeiten. In Zukunft werden wir hier über 10.000 Besucher empfangen und 3.000 Händler mit modernsten Mitteln schulen.“

Baubeginn für die neue DEUTZ-FAHR ARENA war bereits Mai 2016. Die Fertigstellung ist für Anfang 2017 geplant.

---

**DEUTZ-FAHR** steht für technologische Spitzenleistungen auf höchster Ebene. Eine Marke im Zeichen der Produktivität – von Traktoren über Mähdrescher bis hin zu verschiedensten Arbeitsgeräten.

[www.deutz-fahr.com](http://www.deutz-fahr.com)

[www.facebook.com/DeutzFahr](https://www.facebook.com/DeutzFahr)

**Über die SDF Gruppe:**

Die SDF Gruppe mit Hauptsitz in Treviglio (Bergamo, Italien) ist weltweit führender Hersteller von Traktoren, Erntemaschinen und Dieselmotoren. Sie vertreibt ihre Produkte mit den Marken Deutz-Fahr, Same, Lamborghini Trattori, Hürlimann, Grégoire, Lamborghini Green Pro und Shu-He. Die Sparte Traktoren deckt einen Leistungsbereich von 23 bis 340 PS ab, die Sparte Erntemaschinen von 32 bis 395 PS. Die SDF-Gruppe umfasst 8 Produktionsstandorte, 13 Handelsfilialen, 2 Joint Ventures, 141 Importeure und mehr als 3.000 Vertragshändler weltweit und beschäftigt über 4.100 Angestellte auf der ganzen Welt. Im Jahr 2015 hat der Konzern einen Umsatz von 1,390 Milliarden Euro verzeichnet und ein EBITDA von 9% erzielt.

[www.sdfgroup.com](http://www.sdfgroup.com)